







SEXTO

42

EL DIARIO DE JENNIFER

Carolina Agudelo Lince - Carlota (6°B)





Cuenta la leyenda que hace mucho tiempo, en la época medieval, cuando los dragones existían y los caballeros combatían con ellos, donde las princesas eran secuestradas y rescatadas, también existían las brujas y otras

criaturas fantásticas. Había muchas brujas; brujas grandes y pequeñas, brujas feas y lindas, brujas con diferentes poderes; pero la más importante de ellas era una bruja con un poder muy escaso, un poder muy especial, el poder de ver el futuro, ella se llamaba Jennifer.

Jennifer escribió un diario contando su vida, sus aventuras, hablando de la gente que conocía y de su poder. En él también escribió lo que iba a pasar en un futuro y cómo todo cambiaría. El diario estuvo guardado por muchos años en un pozo, en un lugar desierto, protegido por los poderes de todas las brujas del mundo y con muchas trampas para llegar a él, pero un día un hechicero con muchos poderes logró sacarlo de allí, desde entonces no se supo nada del poderoso diario de Jennifer. Hasta ahora....

Yo no creía en eso, pero todas mis amigas sí, yo decía que eso es puro chisme porque las brujas nunca existieron y, además, si por alguna razón sí existieran el diario ya estaría muy dañado por el paso de los años y por la humedad del pozo. No podía creer que los adultos les metieran esos cuentos a las niñas de mi edad. Bueno por lo menos yo, Sara





5

Thompson no creía en eso. Hoy, luego de que nos contaran esa historia sobre Jennifer y su diario en el colegio, me fui directo a mi casa a hacer una tarea de historia sobre la época medieval, de las supersticiones y todo lo que pasaba en esa época incluyendo a las tales brujas.

Al empezarla me di cuenta de que en mi casa no había tantos libros como para hacerla, así que tuve que ir a la biblioteca. Al llegar a la biblioteca, la bibliotecaria me mostró dónde estaban los libros del tema que buscaba, varios me llamaron la atención, entre ellos uno dañado sin pasta, lo cogí y al verlo vi que era un manuscrito. Decidí llevármelo para curiosear un poco más. Al llegar a casa empecé a hacer la tarea, los libros tenían mucha información, en ellos había cosas interesantes, como que la ciudad de las brujas estaba en lo que ahora es el norte de Santiago, donde yo vivo en Chile.

Después de leer muchos libros me di cuenta de que en todos se relataban historias muy similares a las que nos habían contado en el colegio. Buscando más respuestas para mi tarea, cogí el libro sin pasta, empecé a leerlo y me quedé horas leyéndolo; el libro contaba cada día que pasaba para Jennifer, hablaba sobre sus amigos, todo lo que había pasado y por qué era tan importante su poder. Leía y leía y no era capaz de parar, era muy interesante, descubrí todo sobre lo de ese tiempo y todavía más sobre las brujas. Pero descubrí algo muy raro, el libro era muy viejo pero contenía información





de cosas recientes, o cosas de años lejanos a la edad media; ella describió como en el año 1730 un volcán muy grande haría erupción y destruiría toda una isla, lo que coincide con un documental que vi en National Geographic sobre una isla que fue arrasada ese año por un volcán, también escribió que en el año 1969 un humano iría mas allá de la tierra y llegaría a la luna, tal como sabemos que sucedió en ese año. Otra predicción que comentaban en el libro fue sobre una guerra que dividiría a muchos lugares del mundo en 1914 y decía que iba a pasar otra muy similar en 1939, recuerdo que mi papá y yo hablábamos sobre historia y él me contó de unas de las épocas violentas más grandes del mundo llamadas la primera y la segunda guerra mundial.





En el libro había muchas cosas más, tanto buenas como malas. El ultimo capitulo que leí me hizo atemorizar, hablaba de una gran inundación y también de un derrumbe gigante pero al ver la fecha fue cuando todo cambió, la fecha en la que estas dos cosas pasarían seria en el 2013, un año que todavía no ha llegado. En ese momento caí en cuenta de que ese libro era en realidad diario de Jennifer. En esta confesión les cuento que en mi tarea solo escribí algunas cosas sobre el pasado medieval y sus creencias en brujas, dragones, caballeros y princesas mezclados entre ficción y realidad manteniendo la imagen de que yo no creía en esas cosas, pero lo que nunca me atreví a contar es que ahora realmente creo en las brujas especialmente en Jennifer, cuyo diario tengo escondido pues revela muchos eventos buenos y malos del futuro.